

Fecha <b>07.05.2018</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Escoltan a camiones en vía NL-Matamoros

MAURO DE LA FUENTE

**MATAMOROS.-** Elementos de la Policía Estatal de Tamaulipas escoltan los camiones de carga que llegan de Nuevo León a Matamoros, a fin de evitar que sean víctimas de robo o asalto en las carreteras, informó Mauro Peña García, directivo de la Unión de Comerciantes y Empresarios del Noreste (UCEN).

La medida, aseguró el dirigente, ha permitido terminar con esta clase de ilícitos, que hasta el año pasado eran muy comunes.

“Desde que comenzó el año vemos una mejoría en la seguridad de las carreteras y mucho ha ayudado la Policía Estatal, que escolta los camiones que vienen de Monterrey, desde Reynosa a Matamoros”, indicó.

Se trata, dijo Peña García, de unidades que abastecen de abarrotes y mercancías diversas al comercio de la región.

Peña recordó que el año pasado, debido a la violencia que se vivió en Reynosa, se registró desabasto de muchos productos, porque los camio-

nes no llegaban a la ciudad.

“Fue una época que ya se superó, ahora no tenemos esos problemas, las mercancías llegan a tiempo y completas”, subrayó.

El empresario dijo que los comerciantes confían en que esta vigilancia en las carreteras continúe y que los policías estatales sigan escoltando las unidades que abastecen de mercancías al comercio de la región.

“Esperamos que sea permanente y que no volvamos a tener los problemas que tuvimos hace algunos años”, señaló.

